

ONE PAGE DU RAPPORT DU MOIS NOVEMBRE du projet PHARUS KIMBULU 2022

Ce one page est un résumé des activités réalisées par ACPDI sous l'appui financier de STICHTING PHARUS en synergie avec 4u2 DEVELOP-FOUNDATION THE NETHERLANDS dans le cadre de l'exécution du un projet PHARUS KIMBULU 2022 en aire de santé Kimbulu en zone de sante de Musienene, territoire de Lubero, province du Nord-Kivu, RD Congo au cours de ce mois et sont brièvement décrites de la manière suivante :

1. Le suivi des activités des artisans dans leurs shop collectifs artisanaux

352 jeunes artisans formés et réinsérés travaillent dans leurs propres 72 ateliers artisanaux créés par le projet, gagnent de revenus et subviennent à leurs besoins primaires (nourriture, habillement, soins médicaux, logement...). Ils ont initié 72 caisses de solidarités qu'ils organisent au sein de leurs ateliers artisanaux. Au cours de ce mois, ces jeunes ont mobilisé 16976\$ au total comme recettes réparties en 11883 \$ soit 70% de recettes nettes ont été destiné à la satisfaction des besoins de subsistance des artisans tenanciers d'ateliers en moyenne 34\$ par artisan et 3482\$ soit 30% des recettes nettes a été apprêté aux caisse de solidarité affecté pour la maintenance de matériels, achats de nouveaux équipements et approvisionnement des fournitures, l'épargne et crédit rotatif pour des investissements individuels et pour l'assistance sociale.

Par rapport à la rentabilité, mécanique moto s'avère rentable premièrement plus que d'autres filières soit 38\$ par mécanicien.

2. Séances de sensibilisation sur thèmes de la promotion de la paix et la lutte contre la COVID-19

46 séances de sensibilisation ont été organisées au cours desquelles 985 personnes ont été sensibilisés sur la lutte contre la toxicomanie (l'alcoolisme et le tabagisme), sur la gestion d'une activité génératrice des revenus et 426 dépliant ont été donnés.

3. Suivi des activités des clubs de paix, des activités sportives

16 clubs de paix réunissant actuellement 584 membres dont 311 filles et 273 garçons ont tenu 49 réunions avec un taux moyen de participation de 67%. Ces jeunes de 16 clubs de paix ont mobilisé 1129\$ USD dans leurs caisses de solidarités. Le report du mois passé était de 485\$ et les dépenses au cours de ce mois s'élèvent à 671, 35\$ dont 105\$ pour l'assistance sociale de 15 personnes, 160\$ pour les cotisations lors du concours et journée internationale de droits de l'enfant, 230\$ pour l'investissement en groupe et en agrobusiness, 176,35\$ pour les crédits rotatifs à 7 membres et le solde en caisse est de 457,65\$ dans 16 caisses de solidarité.

Trois matchs amicaux de foot Ball ont été joués dont 1 match amical d'entraînement joué et des entrainements par les équipes sportives opérationnelles regroupent actuellement 115 joueurs dont 63 garçons pour 2 équipes de foot Ball et 52 filles pour les équipes féminines.

4. Organisation du concours sur les thèmes de promotion de la paix

Un concours a été organisé sous forme d'une campagne de sensibilisation à travers les exposés synthétiques, des débats et questions réponses par les 16 clubs de paix dans le cadre d'une évaluation et vulgarisation des thèmes liés à la promotion de la paix, tel que prévu dans ce projet.

5. La célébration de la journée internationale de droits de l'enfant le 20 novembre



394 personnes ont participé à la cérémonie de célébration de la journée internationale de droits de l'enfant célébrée le 21 Novembre sous le thème : « **Inclusion pour chaque enfant. Et vous, qu'allez-vous faire ?** », car reporté d'un jour pour la disponibilité des participants. Les activités culturelles ont coloré cette cérémonie notamment un exposé débat sur le thème ci haut cité, des carrefours de réflexion sur les défis encore à relever dans le cadre de la protection des droits de l'enfant en aire de santé de Kimbulu.

6. Suivi de l'ensemble des activités du projet

107 visites de suivi de proximité ont été effectuées et participation à 5 réunions dont 2 réunions inter humanitaires, 2 réunions mensuelle de sous cluster (protection, sécurité alimentaire) et 1 dialogue communautaire de la société civile.

En définitive, le projet évolue normalement et contribue à un changement positif dans la vie des jeunes formés et réinsérés, les jeunes impliqués en agrobusiness et de la communauté toute entière. Les jeunes bénéficiaires du projet témoignent une amélioration de leurs conditions de vies et ils deviennent petit à petit autonomes. Ils remercient vivement les bailleurs de fonds et les exécutants du projet.

Fait à Butembo le 05 /12/ 2022

Pour ACPDI
PALUKU KACHELEWA Adelard



Secrétaire Exécutif